

Bolivar a los constituyentes de Colombia:  
Me permitiréis que mi último acto sea el  
recomendaros que protejáis la Santa Religión  
que profesamos y que es el manantial abun-  
dante de las bendiciones del cielo.  
De su postrer mensaje a la Asamblea  
Constituyente de Colombia, el 30 de Enero  
de 1830.

# CORREO NACIONAL

Diario Católico de la mañana, Órgano de la "L. A. S. C."

La Acción Católica ha de considerarse co-  
mo apostolado al que todos los verdaderos  
católicos tienen el deber de consagrarse, o,  
al menos, de colaborar, cada uno según su  
puesto y oficio.

Cardenal Reig.—Principios  
y bases de reorganización de  
la A. C. E., cap. III.

Editor y Adm. L. Cartín G.

Corredactor: Emmanuel Thompson

Oficina: 180 varas al Sur del  
Colegio de Britos.

Teléfono 1131  
Apartado 111

Suscripción mensual \$ 2,00 Número suelto 10 cts.

Empresa fundada en 1911

SAN JOSE, COSTA RICA, VIERNES 28 DE DICIEMBRE DE 1928

Número 3027

## Carta colectiva del Episcopado mexicano

Amados hermanos e hijos en el  
Señor:

Después de un largo silencio guardado en parte por la prudencia que nos aconsejaba no dar pretexto de mayores sufrimientos para vosotros, y en parte también por la esperanza de que pronto terminara esta situación tan penosa, nos hemos resuelto a dirigiros esta Carta que esperamos que pueda llegaros, llevándoos el consuelo y aliento que diariamente pedimos a Dios para el clero y pueblo que nos confiara en mejores días el Espíritu Santo.

El tiempo de la prueba se prolonga mucho más de lo que hubiéramos creído: adoremos los designios de Dios y veamos en ellos, con la luz de la fe, una prueba del amor de Dios al pueblo mexicano, recordando aquellas palabras del Arcángel San Rafael a Tobías: «Porque era querido de Dios, era necesario que la tribulación te probara»; y en verdad que no nos queda ningún derecho de quejarnos cuando, culpables e inocentes, pensamos en la pasión del Hijo Santísimo de Dios y en los dolores de su Inmaculada Madre. Debemos, pues, alegrarnos santamente en el Señor por haber sido hallados dignos de sufrir por el nombre de Cristo para purificación nuestra y gloria del Padre Celestial. Esa gloria dada a Dios y el ejemplo dado al mundo no quedarán sin recompensa.

Recordad que Dios os pide no sólo el sufrir con paciencia cristiana las dolorosas privaciones que trae consigo esta situación, sino también el que le probéis vuestro amor resistiendo a las tentaciones que por todas partes os rodean, invitan y casi violentan a perder vuestra religión, vuestra fe, vuestra unión con los legítimos pastores de vuestras almas, con el Papa, Vicario de Cristo y con el mismo Cristo. Más aún, Dios os pide amar a los que os causan estos males y pedir por su salvación.

En cuanto a las privaciones a que estáis sometidos, debéis ante todo tener por cierto que Dios, que es nuestro Padre, sabe suplirlas, como sin duda lo habéis experimentado, sintiendo en medio de vuestra desolación tales consuelos y gracias que hagan crecer, en vez de disminuir, en lo íntimo del alma vuestro amor a la Religión, vuestra ad-

## A los sacerdotes y fieles de la República

hesión a los Prelados y sacerdotes y la firmeza en las tradiciones católicas de vida y moral cristiana.

Tened muy presentes las instrucciones que os hemos dado sobre el bautismo y el matrimonio, sobre la asistencia de los moribundos e instrucción católica de la niñez y, sobre todo, recordad que el amor verdadero a Dios, ese amor soberrano que se llama caridad y que nos hace estimar y amar a Dios sobre todas las cosas y amar a nuestro prójimo como a nosotros mismos por amor de Dios, es uno como sacramento universal que en la imposibilidad de recibir los sacramentos suple los efectos saludables de estos. Quien hace un acto de ese amor diciendo de corazón: «Dios mío, yo te amo por ser quien eres, porque me amas, porque me diste a tu Hijo para que muriera por mí», o algo equivalente, queda bautizado si muere sin poder recibir el bautismo, alcan-

za el perdón de sus pecados si no puede confesarse, recibe la comunión espiritual y asegura su salvación aunque muera sin sacramentos. No olvidéis, finalmente, las devociones tan fructuosas del Viacrucis y del Rosario, por medio de las cuales alcanzaréis ese amor y creceréis en él.

Tratándose de las privaciones acarreadas por la suspensión del culto en los templos, con verdadera pena tenemos que repetir, que no han sido efectos de un capricho de los Prelados, como se ha querido hacer creer al pueblo sencillo, sino un deber estricto de conciencia, el de no poder permitir que la Iglesia quedara esclavizada y convertida en una oficina de la administración pública. No es sólo el registro de los sacerdotes encargados de los templos, pendiente de la autoridad episcopal, como lo hemos dicho varias veces, sino el tenor de las leyes y el espíritu que las

anima encaminados a privar a la Iglesia de toda libertad de enseñanza, de predicación y administración de sacramentos, de toda prosperidad, más aún, del derecho de vivir, los que hicieron indispensable el peso dado el 30 de julio de 1926.

Se trata de derechos que ninguna autoridad humana puede citar y que a la Iglesia toca defender; usó ésta de la única defensa que le quedaba, la de la resistencia pasiva, para no verse convertida, de Esposa de Cristo, en sierva de un gobierno sin Dios y sin religión. Nos vemos obligados a repetir estas declaraciones porque se ha llegado a excitar al pueblo a que obligue a sus sacerdotes a someterse a las leyes. Permaneced, pues, íntimamente unidos a vuestros Pastores y al Papa en esa resistencia mira por el honor de la Iglesia, forja el verdadero carácter, base de verdadera libertad y civilización.

Por lo que mira a las tentaciones que os cercan y oprimen con la propaganda de sectas protestantes, cismáticas, teosóficas, masónicas, antisociales y aun inmorales, no es posible que Dios os falte con su gracia, si se la pedís, para despreciar las ventajas materiales que pudiérais reportar. Recordad las severas, pero no menos ciertas palabras de Cristo Señor Nuestro en el Evangelio: «¿De qué le aprovecha al hombre ganar todo el mundo si pierde su alma?» y en camino de perderla se ponen los católicos que dan su nombre a las sectas protestantes, espiritistas, teosóficas o cismáticas, los católicos que dan su nombre a la masonería y demás sectas condenadas por la Iglesia, y los que se avergüenzan de ser cristianos por no perder su bienestar material. No negamos que habrá al heroísmo, pero todo derecho ampara a Dios para pedirnos actos heroicos y El se encarga de dar las fuerzas que la miserable naturaleza humana, averiada por el pecado, no puede tener. Digno es, en verdad, el Dios en quien creemos, en quien esperamos, a quien amamos con toda el alma, de ser honrado con el heroísmo de quien renuncia a lo temporal y aún a la vida por no ofenderle, y de quien con gozo se deja despojar de sus bienes por no despojarse del Dios que lleva en su corazón.

Si es verdadera la doctrina de San Pablo, como tiene que serla, puesto que es inspirada, siendo Cristo el Esposo de la Iglesia, Cristo es posesión y propiedad de la Iglesia, como la Iglesia lo es de Cristo. La Iglesia es, pues, la única que puede hacernos conocer a Cristo, esperar en El y amarlo. Ella es la única que puede aplicarnos los méritos de la Redención. El Cristo, por tanto, que predicán y ofrecen las sectas todas, separadas de la Iglesia por el cisma o por la herejía, tiene que ser un Cristo mutilado y adulterado, esto es, un remedo de Cristo, pero nunca el Cristo Hijo de Dios vivo dado por el Padre Celestial al hombre para que éste no pereciera, sino que tenga la vida eterna, y dado por Dios a la Iglesia como de su exclusiva propiedad.

## La música mecánica vencedora

Londres.—El «Board Of Trade» (ministerio de Comercio inglés) ha organizado una investigación sobre lo que produce a los autores la venta de sus obras de música para impresionar discos de gramófono. En ella se ha demostrado que cada vez es menor la venta de las piezas de música, y, en cambio, aumenta de un modo formidable la de discos de gramófono. Mrs. Helen Rotschild, autor de la letra de muchas canciones de moda, ha declarado que la venta de las piezas había decaído de tal manera, que en los últimos cinco años sus ingresos por este concepto habían disminuido

El Excmo. Sr. Arzobispo, acompañado de algunos de sus familiares, parte hoy para Puntarenas

Hoy en carro especial agregado al tren de pasajeros partirán para el Puerto del Pacífico el Excmo. Sr. Arzobispo, a quien acompañan el Sr. Mayorista don Alfredo Hernández, la Srta. Antonia Castro, hermana del Prelado y su sobrina la Sra. Luzmilda Páez de Avila.

Tan distinguidas personalidades permanecerán ocho días ausentes de esta capital, complaciéndose Correo Nacional en augurarles feliz estada en aquel puerto.

desde 600 libras esterlinas al año a 200. Los derechos de impresión de discos le habían procedido entre 100 y 120 libras en los dos últimos años.

El director de una Compañía editora de música dijo que por término medio hace algunos años una pieza que lograba ponerse de moda vendía unos 200,000 ejemplares. «Los soldados de la Reina» llegaron a 250,000, y, en cambio, una famosa pieza, «Porque yo amo a usted», no ha vendido en 1926 más que 100,036, e impresionada en el gramófono la venta ha llegado a 625,515 discos. Citó, además, otra composición, de la que se vendieron 88,750 papeles y 465,060 discos.

Los suscritos avisamos al público que nuestras oficinas permanecerán cerradas los días 29 y 31 de diciembre en curso.

San José, 26 de diciembre de 1928.

Banco de Costa Rica. — Banco Anglo-Costarricense.  
Banco Internacional de Costa Rica. — The Royal Bank of Canadá. -- Banco John M. Keith. -- Sasso & Pirie Sucs.  
Banco Internacional de Seguros. -- Crédito Hipotecario de Costa Rica.

Concluirá

## Un buen ejemplo para nuestra juventud católica

Lo acaban de dar los jóvenes católicos de Francia con ocasión de su asamblea anual, celebrada en Grenoble.

Comienzan asistiendo a una misa en la que comulgan todos los asistentes; acuden luego a la catedral para asistir a otra misa solemne, en tal número que muchos han de quedarse en el atrio, y aun en la acera; terminan en otra iglesia con una función eucarística y la solemne bendición con el Santísimo.

Presiden Arzobispos y Obispos, a los que se dan continuas muestras de respeto, sumisión y amor.

No se pierde ocasión de hacer acto público de rendida obediencia a las direcciones de los Pontífices; en los discursos de las sesiones, en el banquete de gala, en el mitin de clausura, y sobre todo en las conclusiones, adoptadas como fruto de los trabajos realizados durante los tres días que ha durado el congreso.

El tema ha sido «La Acción Católica»; y en todo momento ha flotado en el ambiente un ideal luminosísimo: el reinado de Jesucristo en la sociedad; y ha vibrado constantemente en todos los corazones un entusiasmo ardoroso para trabajar sin descanso por la realización de este ideal.

Notemos en particular la insistencia con que se ha hablado de la obligación para todo católico de dedicarse hoy día a la acción católica bajo la dirección absoluta de la autoridad eclesiástica; el empeño en estudiar la manera práctica de acomodar esta acción a las circunstancias en que vive actualmente la sociedad moderna; y la observación atinadísima de que es de todo punto necesario iniciar y preparar para la acción católica a los niños en general, y particularmente a los alumnos de los colegios católicos.

Para la última sesión se reunían unos dos mil jóvenes. El Vi-

ce-presidente hizo ver hasta qué punto la Asociación había seguido siempre fidelísimamente las direcciones pontificias; y afirmó que en adelante se esforzará todavía más, si cabe, en ello como resultado de los estudios que se acaban de hacer sobre la acción católica; puesto que la Asociación ha escogido precisamente este tema con la mira puesta en los deseos manifestados tan reiteradamente, por el Papa actualmente reinante, a la cristiandad respecto a la acción católica y del deber que todos tenemos de cooperar a ella.

He aquí las conclusiones que a continuación de su vibrante discurso leyó el Vicepresidente.

1.º.—«Que la Asociación intensifique la formación de sus miembros por medio de la vida sobrenatural, y del estudio de la doctrina católica, particularmente de las Encíclicas de los Papas; y que procure luego que, como consecuencia de esta doble orientación, todos sus miembros acomoden su conducta a sus creencias tanto en la vida individual como en la familiar, y en la vida social y cívica.

2.º.—«Que la Asociación de la Juventud Católica Francesa trabaje cada vez más íntimamente unida con la Federación Nacional Católica, que es el organismo de la acción católica de los nombres».

3.º.—«Que los miembros de la Asociación, conscientes de la necesidad de la acción individual y de su eficacia, se conviertan personalmente en apóstoles de la doctrina católica, social y cívica, en el medio ambiente en que viven.

4.º.—«Que la Asociación de la Juventud Católica Francesa, indefectiblemente adherida a la causa de la Iglesia, continúe en adelante orientando su acción colectiva y organizada al servicio de tan santa causa, pero siempre con una perfecta sumisión a las direcciones de la Santa Sede».

### UNA IDEA AÑEJA Y TONTA.

Se creía antiguamente, que una medicina era benéfica en proporción a lo repugnante de su sabor y olor; pero ya sabemos que tal idea era un disparate. Uno de los triunfos más grandes que ha alcanzado la química en los últimos años, consiste en lo que se puede llamar la redención del aceite de hígado de bacalao. Todo el mundo sabe cuán asqueroso es el sabor y olor de esta droga en su estado natural. Ahora bien, es una de las leyes de la naturaleza, que un remedio que es repugnante al olfato y al paladar, y que también revuelve el estómago, no puede producir buenos resultados, pues el organismo se rebela en su contra y a gritos pide deshacerse de él. El milagro apetecido se encuentra en la PREPARACION de WAMPOLE en la cual tenemos la parte valiosa del aceite, sin los demás elementos. Este eficaz remedio es tan sabroso como la miel y contiene una solución de un extracto que se obtiene de Hígados Puros de Bacalao, combinados con Jarabe de Hipofosfitos Compuesto y Extracto Flúido de Cerezo Silvestre. El paladar lo acepta como acepta el azúcar, los dulces o la crema. Tomado antes de los alimentos penetra al mismo origen secreto de los desórdenes de la digestión; alivia la Dispepsia Nerviosa, Afecciones de los Pulmones y muchas enfermedades que se originan por las impurezas de la sangre. El Dr. Emilio Cirilo, de Montevideo, Uruguay, dice: «He obtenido brillantes resultados en el tratamiento de las afecciones debilitantes con la Preparación de Wampole.» La original y genuina Preparación de Wampole, es hecha solamente por Henry K. Wampole & Co., Inc., de Filadelfia, E. U. de A., y lleva la firma de la casa y marca de fábrica. Cualquier otra preparación análoga, no importa por quien esté hecha, es una imitación de dudoso valor. En las Boticas.

## Santoral

Los santos inocentes, degollados por Herodes, Fiesta de los niños.

### LOS SANTOS INOCENTES, MARTIRES

Habiendo llegado a noticia de Herodes el nacimiento del Mesías, Rey de los reyes, por los magos de Oriente, que guiados por una milagrosa estrella se presentaron en Jerusalén, les encargó que fuesen a Belén, donde, según las profecías, debía nacer, y que, luego lo hallasen, volvieresen a comunicárselo, para ir él también a rendirle vasallaje. Su intento era deshacerse de él a todo trance. Los pios magos, habiendo adorado al Mesías, regresaron a su país por otro camino. Mas, al saber Herodes las maravillas obradas en Belén, y los sucesos del templo en el momento de la Purificación de la santísima Virgen, queriendo deshacerse de aquel Niño, tomó la bárbara resolución de quitar la vida a todos los de Belén y sus cercanías, de edad de dos años abajo, no dudando sería envuelto en la matanza general el que buscaba. Se cree pasaron de catorce mil los niños degollados en aquella horrible persecución. En la catedral de Valencia y en la iglesia de San Lorenzo del Escorial se veneran cuerpos enteros de los niños inocentes.

En cobijas de lana, desde la más fina en clase, colores y dibujos hasta las más baratas; lo mismo en las de algodón.

Heredia. TIENDA BENAVIDES

## El drama de la Pasión en Stieldorf será reprisado

Por el Dr. Wilhem Baron Von Capitaine  
(Corresponsal de la N. C. News Service en Colonia)

Colonia, Alemania.—Después de un período de diez y nueve años, se pondrá en escena el drama de la Pasión, de Stieldorf, cerca de esta ciudad, escrito en 1880, siguiendo el modelo del famoso Oberammergan.

El drama será representado todos los sábados, domingos y días festivos, en las «matinées» de por la tarde.

Espérase que concurrirán a esas representaciones muchos de los visitantes que están llegando a Colonia con motivo del Congreso Internacional de la Prensa, próximo a celebrarse.

El señor Fritz Kranz, primer director del teatro de Bonn, supervisará la representación de la obra este año. El profesor Walter Von Wecus, de la Academia de Artes del Estado de Dusseldorf ha pintado las decoraciones para la obra; y el maestro Emano de Rauschendorf, ha compuesto nueva partitura para las masas corales.

El Drama de la Pasión de Stieldorf, fue compuesto por Michael Weyler, al famoso viajero.

Escribió primero las trece escenas de la vida y pasión de Nuestro Señor; poco después Antón Pfeffer, un pastor de Stieldorf, compuso un poético

prólogo para cada una de las escenas y ordenó los coros, escritos por el famoso compositor August Witberguer, Director de la Royal Music.

El Dr. Bock, canónigo de la Catedral de Aix—La—Chapelle, diseñó el vestuario, tomando por modelo los Coptos, que fue universalmente elogiado por su exactitud histórica.

La obra obtuvo un ruidoso éxito, desde el mismo día de su estreno.

En 1909, fue representada a petición, concurriendo a presenciarla unos cincuenta mil espectadores, hasta el extremo de constituir una fuente de ingresos para el simpático villorio donde se representaba.

La inflación de la moneda después de la guerra, la privó de estas rentas, y sólo venciendo grandes dificultades, puede ser puesta en escena este año.

En la representación toman parte 150 actores. Todos son seleccionados entre la población de Stieldorf, por un Comité, el cual ha de elegirlos no sólo atendiendo a sus cualidades como artistas, sino que también a sus cualidades morales. Los actores trabajan gratuitamente y el producto de las entradas destínase a obras de caridad.

## Lindbergh, inútil para la aviación

El coronel Lindbergh, el héroe del Atlántico, ha tenido que sufrir un examen médico ante una comisión especial de la Aviación norteamericana.

El examen ha demostrado que Lindbergh no es un hombre normal, y que, por lo tanto, carece de condiciones físicas para ser aviador. Su peso es bastante inferior al correspondiente a su elevada talla, ya que no pesa más que 71 kilogramos para una estatura de 1,80 metros, y tiene, además, los pies planos.

Pero, por otra parte, según

el dictamen facultativo, Lindbergh posee un corazón a prueba de emociones y unos ojos de lince, cosas las dos muy dignas de tenerse en cuenta de un hombre que vuela.

Como los médicos le preguntaban que si era aficionado a tabaco y al alcohol, Lindbergh contestó sencillamente:

—No lo soy. Claro es que esto no quiere decir que desaprobe a aquellos que beben y fuman, sino sencillamente que no encuentro ningún gusto agradable al usar de ambas cosas.

### MAGNESURICO

Disolvente del ácido úrico, antiséptico intestinal para la Dispepsia, malas digestiones, acidez, dilatación del estómago, gases, etc., etc.

ACABA DE LLEGAR A LA

**BOTICA VARGAS**

AGENCIA EXCLUSIVA

### Los mejores materiales de Ferretería

A LOS MEJORES PRECIOS

Los puede conseguir, en lo sucesivo, junto con el Cemento y Mosaico, Arena y Piedra quebrada en la

**Gran Fábrica de doña Adela v. de Jiménez e hijos**

Surtido — Calidad — Baratura

Teléfonos: De la Ferretería 3603 — De la Fábrica 278

**CATRAMINA BERTELLI**  
Famosas píldoras para combatir el asma, bronquitis crónicas, toses, y demás afecciones de las vías respiratorias acaban de llegar a la  
**BOTICA VARGAS**

**Solicite los Vinos Naturales de Naranja, Nísperos, Marañón**

de la Fábrica de VICENTE SAUREZ H.

Premiados por su excelencia en dos exposiciones nacionales y últimamente en la gran Exhibición de Roma

**TELEFONO 1084 - APARTADO 927**

# Fume REY

Hecho para que le guste



3.933.766

de cigarrillos elaborados  
y vendidos en 1928



Los acreditan como los más  
aceptados por los fumadores  
por su inmejorable calidad.



# GRAN FABRICA DE CIGARRILLOS REY

APARTADO N° 1259

=

SAN JOSE

=

TELEFONO N° 1244

# Las excavaciones de Sakkarah

Las excavaciones que se realizan, como se sabe, en Sakkarah en las inmediaciones de la antícuísima pirámide escalonada, empezaron en 1923 bajo la dirección de Mr. Cecil Firth, por encargo del Departamento egipcio de antigüedades. Puede decirse que con ellas se ha abierto lo que tanto llamó la atención del arte en Egipto. Por lo que se va descubriendo, se confía que los frutos resabarán de mucho lo ya conseguido, con todo y ser ésto de trascendental importancia.

En las proximidades de la pirámide escalonada, que es desde luego la más antigua de todas (300 años antes de Jesucristo), y mientras se desenterraba el curioso muro de recinto que tanto llamó la atención al ser descubierta, se observó (1926) que en cierto punto dicho muro se elevaba y formaba la superestructura de una tumba que resultó ser de la época de la III dinastía, debiendo haber pertenecido a algún miembro de la familia del faraón Zoser o tal vez al mismo faraón.

A costa de grandes trabajos, pudo darse con el punto de acceso y entrarse en dicha tumba. En primer lugar, se halló un local de planta rectangular excavado en la roca. De él partía una escalera que conducía a uno de los dos grupos de cámaras o habitaciones, después del cual se entraba a un local o cámara funeraria de lo más notable que se conoce.

Sus muros, enteramente revestidos de azulejo color de azul, que imitan con su relieve un tejido o trenzado de junco, tienen como motivo ornamental varias falsas puertas y ventanas. En alguna de ellas está reproducido en precioso relieve el faraón Zoser que lleva puesta la corona roja y blanca. En otras hay notables inscripciones jeroglíficas. Otros pasillos, que no se han descombrado aún, conducen a otras cámaras. Se confía llegar en breve a la cámara del sarcófago que se sospecha este en la misma pirámide, como parece lógico, si se trata del faraón Zoser.

La arquitectura difiere de toda la arquitectura egipcia conocida, y se parece singularmente a los momentos griegos dóricos. En la parte del recinto descubierta, se han hallado columnas acanaladas completamente notables fasciculadas (dibujo inverso del acanalado) de gran belleza. Los capitales son también muy originales y no se parecen a nada conocido.

## Sres. Curas y Militares LEAN

En la tienda «La Mejor» del Mercado se ha recibido una gran cantidad de cuellos de celuloide que se dan a precios módicos.

José Garro

## LABORATORIO CLINICO

— DE ANALISIS MEDICOS —

Análisis Químico, Microscópico y Bacteriológico. Examen de toda clase de secreciones patológicas.

Análisis completo de orinas.

Lic. Manuel J. Grillo hijo  
Químico Farmacéutico

Contiguo a la Clínica SAN JOSE del Dr. don Rafael A. Grillo

## Granizados de una libra

Un corresponsal de la Sociedad Astronómica de Francia, que habita en Drynob (Estados Unidos), ha dado a conocer un curioso fenómeno meteorológico de que ha sido testigo en esta población.

Se trata de una granizada poco común, ya que la mayor parte de los granizos caídos tenían un diámetro de 1,5 centímetros lo que es ya un grosor extraordinario. Pero tales granizos estaban mezclados con bloques mucho más gruesos, formados, con otros granizos soldados unos a otros, y que caían al suelo sin disgregarse.

Algunos de estos bloques eran enormes: presentaban numerosas asperezas y medían 12 centímetros de diámetro. Una de estas masas pesó nada menos que una libra, es decir, 465 gramos.

No debe de ser muy agradable recibir en la cabeza, caído de lo alto, un peso de una libra, aunque ésta sea americana. Por ello, un rebaño de vacas que pastaban por aquellos lugares, ametrallado por semejantes proyectiles, se dió a la fuga para ponerse al abrigo de unos árboles providenciales.

El corresponsal añade que este granizo no duró más que diez minutos!

## LA HSSCHINKEN

Ger Schinken  
Schunkenwurst

Junger Spinat  
Pflifferlinge  
Sauerkraut

Fraukfurter Würstcheu

Aguila de Oro-Pujol Hnos.  
Teléfono 193

## R. A. MIRANDA

Trajes en abonos de \$ 3,50 por semana y uno de obsequio.

Ultimos estilos  
PRECIOS MODICOS  
CASIMIRES INGLESSES

Teléfono 197 — Pasaje Jiménez

Cuchillas finas, tijeras para uñas y para barbería, anteojos con estuche para todas las edades, estuches de hombre para viaje y cartetas de toda clase.

Heredía.

TIEND BENAVIDES

# Radiogramas

La lenta y decisiva mejoría del Rey Jorge de Inglaterra.

Londres, 27.—El último boletín del Palacio de Buckingham, sigue ratificando los reportes anteriores sobre la lenta, pero decisiva mejoría del Rey Jorge V. de Inglaterra. Ayer, según se había dispuesto, solamente un boletín fué publicado y probablemente no sea sino hasta esta noche que se publique otro.

El plan de prohibición del Mayor Mills no es bien acogido

Nueva York, 27.—El plan elaborado por el Mayor Chester Mills para hacer efectiva la Ley de prohibición, y por cuyo trabajo ganó el premio de 25.000 dólares ofrecidos en el concurso de Duarnt, no ha sido bien acogido por los líderes de la Prohibición y a este respecto, Doran, dice que los puntos de vista de Mills, no le parecen buenos así mismo el Mayor Campbell de Nueva York califica el trabajo de extravagante.

La dieta japonesa abrió sus sesiones

Tokio, 27.—La dieta japonesa abrió ayer tarde sus sesiones bajo los suspicios del Premier Ministro Tanaka, cuyo gobierno parece tan seguro, que promete llevar a cabo todo el programa que se ha trazado desde que está frente a él.

Un Senador francés que se declaró loco ante los tribunales

París, 27.—Tres de los más afamados alienistas de Francia, han vertido su dictamen sobre las condiciones de Klotz, ex-Miembro del Senado de Francia, declarando que está sano y que por lo tanto es responsable ante la Ley en todos los asuntos que se le atribuyen en una serie de fraudes cometidos en épocas pasadas.

El concurso de hablar en Estados Unidos

Nueva York, 27.—De las treinta y seis personas que acudieron a participar en el con-

curso de hablar seguidamente, disputándose mil dólares por promoción de Milton Crandall, solamente treinta continúan en condiciones de resistir y emitir claramente sus expresiones, creyéndose que las demás se han de retirar. Las mujeres que toman parte en esta resistencia de locución, demuestran una virtud ventajosa sobre los varones.

## Parece haberse arreglado el conflicto del pan

Ayer comenzaron a trabajar algunos talleres de panificación y hoy no escaseará tanto el artículo. Ocurre que los dos grupos de obreros y empresarios, han cedido cada uno un poco en sus demandas.

Los patronos han designado a uno de los mejores abogados de Costa Rica para las defensas de sus intereses que creen lesionados.

## Exposición avícola

Recordamos a los visitantes de la capital que vengán de provincias que durante los días de fiestas tendrán oportunidad de visitar la exposición avícola que se ha de celebrar en el Edificio Metálico.

Habrán nuevos ejemplares de gallinas de las mejores razas norteamericanas. La entrada será gratuita.

## La Colonia Italiana presentará una lujosa carroza durante las fiestas

Por invitación de la Comisión de Fiestas Cívicas, la Colonia Italiana de esta capital presentará durante el Carnaval una carroza alegórica.

Los principales comerciantes italianos acordaron dar una regular cantidad para la preparación de un carro alegórico.

Los industriales Andreoli Hermanos han ofrecido un camión grande y el artista don Adriano Arié se encargará de la decoración.

Un brillante grupo de señoras italianas irán en la carroza.



NUEVA YORK  
NUEVA ORLEANS  
SAN FRANCISCO  
INGLATERRA  
PANAMÁ  
CUBA  
JAMAICA

### Servicio directo de Vapores

Durante la interrupción del tráfico con Limón, los pasajeros pueden reservar pasajes para los vapores que salen de Cristóbal, como sigue:

NUEVA YORK	Servicio semanal con los vapores Calamares, Pastores, Toloa, Ulúa. Llegan a Cristóbal los lunes por la tarde procedentes de Nueva York vía Habana y salen los Domingos a medio día para Nueva York, tocando en Habara.
NUEVA ORLEANS	Servicio quincenal con los vapores Copenname, Saramacca y Suriname. Llegan a Cristóbal el día miércoles por la mañana con procedencia de Nueva Orleans, zarpando para Nueva Orleans el día Viernes en la tarde.
SAN FRANCISCO	Servicio semanal con los vapores Esparta, La Perla, Limón, San José, y San Mateo. Llegan a Limón los Sábados por la mañana procedentes de San Francisco, vía Canal de Panamá y salen para San Francisco por la misma ruta los Domingos a medio día.
INGLATERRA	Servicio quincenal con los vapores Ariguani, Carare, Cavina. Llegan a Cristóbal el día miércoles por la mañana con procedencia de Avonmouth (Inglaterra) con escalas en Barbados y Trinidad y salen para Avonmouth el mismodía por la tarde con escala en Kingston.

Los pasajeros para los puertos colombianos de Cartagena, Puerto Colombia y Santa Marta, pueden hacer cómodamente la conexión en Cristóbal con los vapores Metapán, Sixola, Santa Marta y Zacapa que hacen semanalmente este servicio.

Las oficinas de la United Fruit Company en Limón o los sub-agentes en San José, Srs. Sasso & Pirie Sucs., pueden dar los informes que les sean solicitados en relación con los servicios de pasajeros y carga.

Limón, 18 de Diciembre de 1928.

M. M. MARSH,  
Administrador



**United Fruit Company**

## PIANOS ALEMANES

DE CALIDAD SUPERIOR

Los mejores que llegaron al país

Construidos expresamente para el clima tropical

MARCAS:

"KRAUSS" y "BOGS & VOIGT"

con facilidades de pago.

---

LIBRERIA LEHMANN (Sauter & Co.)

San José • Costa Rica

REFRESCOS

TRAUBE

CERVEZA